
Carol Bremner：向多倫多評審委員會的聲明 

 

對控訴朱韜樞弟兄的反應 
 

 

 

親愛的弟兄們： 

 

在已過的三十二 年我都是有份於在多倫多的召會生活，也儘可能地參加了許多的

特會和訓練；同時也去過加州許多次。我相當受到倪柝聲、李常受、一些在加州服

事的弟兄們並我們的朱韜樞等弟兄們職事的成全及鼓勵。在這段時間內，我感到這

些弟兄們都是在同一的腳蹤上盡職。 

 

然而，在最近這幾年，我沒有參加水流職事站年度的現場或錄影的訓練，因為我開

始感覺到李弟兄已經被過度的高舉了。我珍賞且寶愛我們的弟兄及他的職事，但我

不覺得他會願意我們的眼目注視他，而不注視基督。 

 

我仍繼續閱讀李弟兄的著作，並且我發現，當朱弟兄盡職的時候，我對李常受並倪

柝聲弟兄職事的珍賞就更被加強。藉著我們朱弟兄忠信地教導，我已得了幫助能更

愛主和祂的恢復。 

 

為這原故，我不認為停止與朱弟兄的交通會對在多倫多的召會有益處。他愛這裡的

聖徒，關心我們就像一位可愛的大哥哥。在“一個出版”這件事尚未如此過度的被

強調之前，我從未感到聖徒中有任何的不合諧。看見在巴西的聖徒因這事而受苦，

我的心都碎了。 

 

我實在願意仍能同所有的聖徒，包括朱韜樞弟兄，來單純地跟隨基督，也求主能對

我們有憐憫而修復在祂全體聖徒中的一。 

 

Carol Bremner 
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